

Deutsche Schulmeisterschaften im Curling in Baden Hills

LWG Rastatt und Grundschule Hügelsheim bei den Gewinnern

Bevor in der Eisarena auf dem Baden-Airpark die Lichter ausgingen und das Eis abgetaut wurde, fanden auf den Rinks der Curler des Baden Hills Golf und Curling Clubs die vorletzten Deutschen Meisterschaften der Curler und Curlerinnen in dieser Saison statt, zu der der Deutsche Curling-Verband geladen hatte. Nach anfänglich acht gemeldeten Schulen, traten leider nur fünf davon an. Grund war der sehr späte Termin und der Beginn der Osterferien. Neben vier Mannschaften aus der Region fand das St. Afra Gymnasium aus Meißen/Sachsen den Weg ins Badische.

Zwei Wochen zuvor bei der internen Regionalausscheidung haben insgesamt acht Mannschaften aus den Schulen: Louis-Lepoix Baden-Baden, LWG Rastatt, Realschule Sinzheim und Nikolaus-Kopernikus-Schule Hügelsheim auf dem Eis im Baden-Airpark um die Teilnahme an der Deutschen gekämpft. Dabei gewann in der Altersklasse I – 15 bis 19 Jahre - die Louis-Lepoix Schule vor der Realschule Sinzheim und in der Altersklasse II – 10 – 14 Jahre - das LWG I vor der Realschule Sinzheim I und dem zweiten Teams des LWG.

Neben der Schule aus Meißen nahmen nun noch zwei Mannschaften vom LWG Rastatt, ein Team der Nikolaus-Kopernikus Schule und die Louis-Lepoix-Schule an der Deutschen Meisterschaft teil, die in einer doppelten Round Robin mit jeweils vier Ends die Meister der jeweiligen Altersklasse an zwei Tagen ermittelten. Neben dem reinen Curlingspiel mussten alle Teilnehmer noch diverse Geschicklichkeiten auf dem Eis nachweisen sowie ein Quiz mit Fragen zum Curling beantworten, ein sogenanntes Talentcasting, welches vom DCV vorgeschrieben war und von Vertretern des BHGCC beurteilt wurden. Hierfür gab es Punkte (10 und 20), die zu den erzielten Punkten beim Curling zusammenaddiert wurden. Die ‚Profis‘ der Schulen durften dabei aus Vorteilsgründen nicht teilnehmen.

Nach Auswertung aller Punkte war die Überraschung bei der Altersklasse II riesengroß, als sich die Jungs von der Nikolaus-Kopernikus-Schule Hügelsheim mit 58,75 Punkten gegen die Schüler des LWG II mit Sixten Totzek, einem erfolgreichen Jugend-Curler des BHGCC, durchsetzten, die auf 52,50 Punkten kamen. In der Altersklasse I dagegen gewann mit großem Vorsprung das LWG, wobei Klaudius Harsch seine ganze Erfahrung mit ins Spiel brachte. Mit 104,75 Punkten ließen sie das Gymnasium aus Meißen, in deren Reihen kein aktiver Curler mitwirkte (71,25 Pkte.) und die Vertreter der Louis-Lepoix-Schule (70,25 Pkte.), weit hinter sich.

Bei der Medaillenvergabe brachte die verantwortliche Vertreterin des Veranstalters, Manon Harsch, die Hoffnung zum Ausdruck, dass im kommenden Jahr mehr Schulen an dieser Meisterschaft teilnehmen werden und der eine oder andere einem Curling-Verein beitrifft.

r.o. **06.04.2012**
